## **UNE BELLE JOURNÉE**



Le lycée François Ier, le collège International et l'école Léonard de Vinci, se sont fédérés vendredi dernier, 13 octobre, autour de cette journée particulière, qui contribue à notre participation aux Erasmus Days.

Les projets des enfants réalisés ou à venir ont été présentés autour de différentes productions, et de la remise des europass, valorisant les échanges entre les différents pays de l'Union Européenne.

In fine, cette ouverture au monde que nos enfants acquièrent grâce au programme Erasmus, leur permettra une adaptabilité renforcée, sur le plan culturel et professionnel, à un environnement plus large que celui de leur pays.